

02.12.2024 - 09:47 Uhr

Elektrofahrzeuge und Hybridautos: Neue Kriterien bei der Fahrzeuggbewertung



Die zunehmende Beliebtheit von Elektro- und Hybridaufahrzeugen verändert den Automarkt in der Schweiz nachhaltig. Doch was bedeutet das für die Fahrzeuggbewertung? Im Vergleich zu herkömmlichen Verbrennerfahrzeugen spielen bei Elektroautos und Hybriden zusätzliche Faktoren eine entscheidende Rolle, die den Wert eines Fahrzeugs massgeblich beeinflussen.

Rain, Schweiz - Dezember 2024: Batteriealterung als zentraler Bewertungsfaktor

Einer der wichtigsten Aspekte bei der Bewertung von Elektro- und Hybridaufahrzeugen ist der Zustand der Batterie. Anders als bei Verbrennerfahrzeugen, deren Wert hauptsächlich von Kilometerstand, Wartungshistorie und dem allgemeinen Zustand abhängt, nimmt bei Elektrofahrzeugen die Batterie einen zentralen Platz ein. Die Kapazität und Ladezyklen einer Batterie beeinflussen direkt die Reichweite und damit den Fahrzeugwert. Eine alternde Batterie mit reduzierter Leistung kann den Wiederverkaufswert erheblich mindern.

Die Bedeutung der Ladeinfrastruktur

Neben der Batterie spielt auch die regionale Ladeinfrastruktur eine immer grösitere Rolle. In gut ausgebauten Regionen der Schweiz, wo es zahlreiche Ladestationen gibt, ist die Nachfrage nach Elektrofahrzeugen höher. Das wiederum beeinflusst den Markt positiv. Ein Elektrofahrzeug in einer Region mit schwacher Ladeinfrastruktur kann hingegen weniger attraktiv sein, was sich negativ auf den Auto Verkauf auswirkt.

Hybridautos: Eine Brücke zwischen Verbrenner und Elektro

Hybridaufahrzeuge stellen eine interessante Zwischenlösung dar. Sie kombinieren die Vorteile von Verbrennungs- und Elektromotoren, was sich auch im Verkaufswert widerspiegelt. Hier sind sowohl klassische Bewertungsfaktoren wie Motorleistung und Kilometerstand wichtig, aber auch die Batterie spielt eine Rolle. Käufer von [Gebrauchtwagen in der Schweiz](#) achten zunehmend auf die Effizienz und Wartung des Hybridsystems.

Auto Export von Hybrid- und Elektrofahrzeugen: Expertise zählt

Die Wertbestimmung von Elektro- und Hybridaufahrzeugen verlangt fundiertes Fachwissen und den Zugang zu

aktuellen Marktinformationen. Bei Auto Export&Ankauf setzen wir auf jahrelange Erfahrung im [Auto Export](#), um Ihnen den optimalen Preis für Ihr Fahrzeug zu sichern. Unsere Experten interessiert vor allem die wichtige Aspekte wie den Zustand der Batterie und die lokale Infrastruktur mit ein.

Egal ob Gebrauchtwagen in der Schweiz oder speziell Elektro- und Hybridmodelle – wir garantieren Ihnen einen fairen und transparenten Preis. Kontaktieren Sie uns für eine unverbindliche Beratung und profitieren Sie von unserer Expertise im [Autoverkauf Schweiz](#).

Neue Herausforderungen

Der Wandel hin zu Elektro- und Hybridfahrzeugen stellt den Gebrauchtwagenmarkt vor neue Herausforderungen. Mit der richtigen Expertise und einem fundierten Fachwissen sichern Sie sich jedoch auch in diesem wachsenden Segment optimale Verkaufsergebnisse. Vertrauen Sie auf Auto Export&Ankauf, Ihren Partner für den professionellen [Auto Verkauf](#) in der Schweiz.

Adresse:

[Auto Export&Ankauf](#)

[Sandblatte 1](#)

[6026 Rain](#)

E-Mail:

info@auto-export-ankauf.ch

Web:

www.auto-export-ankauf.ch

Medieninhalte



Elektroauto oder Hybrid? Hier sind die wichtigsten Überlegungen beim Wiederverkauf.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100078044/100926361> abgerufen werden.